



佐織中だより

～ 多様な「幸せ」実現 ～

愛西市立佐織中学校

第38号

令和7年2月28日

(発行者) 佐古 達哉

♪ 「学校評価アンケート」の集約結果・分析・回答について

12月に実施をした「学校評価アンケート」について、集約結果と学校による分析・回答について内容がまとまりましたので、お知らせをします。[こちらのリンク](#)より、学校ホームページへの掲載をご覧いただくことができます。お時間がある時に、ぜひご確認ください。

今回アンケートにお寄せいただいたご意見につきましては、分析・回答にもあるように来年度以降の学校づくりにしっかりと反映し、さらなるよりよい学校づくりに生かしていきます。お忙しい中にもかかわらずアンケートにご協力をいただき、ありがとうございました。

♪ 「学校評議員会」を開催しました

先週の木曜日には、「第2回 学校評議員会」を開催しました。今回は3名の評議員の方にご出席をいただき、本校の1年間の歩みを各主任から紹介するとともに、上記「学校評価アンケート」の集計結果などもご覧いただきつつ、今年度の学校生活全般について報告をさせていただきました。会の中で、評議員の皆様からいただいたお言葉の一部を、以下に掲載します。

【学校評議員より】

- 自分にとって母校であり、そして自分の子も通った佐織中に、このように長年関わることができて嬉しい。
- 11月の「3年生 面接練習」でも感じたことだが、(自分たちが中学生だった頃と比べて)今の子たちは本当に優秀な子が多い。面接練習での3年生のしっかりした受け答え、難しい質問にも自分の考えをもって答える様子には本当に感動した。
- 地域とつながりある活動にも学校として取り組んでいて、今後の地域の成長・発展にもつながってくれることを心から期待している。



毎回「学校評議員会」を開催するたびに、学校は今の生徒・保護者・教職員だけのものではなく、愛着をもって見守り、陰ながら応援してくださる地域の方たちにとって、思いが詰まったかけがえのない場所であり、地域の未来をつくる「希望の場所」になっていることを強く感じます。いよいよ来週「卒業」をする3年生はもちろん、4月に進級を控えた1・2年生も、こういった周りの人たちの思いを忘れることなく、これから的生活を力強くがんばってほしいと願います。

♪ 今週の「3年生」

卒業式まであと1週間余りとなった今週の3年生ですが、水曜日には多くの子が「公立高校一般受検」に臨みました。長い期間、この日に向けて努力をしてきた子たちの成果が実を結ぶことを願わずにはいられません。3年生の皆さん、本当にお疲れ様でした！

「進路決定」に向けた活動と並行して行われているのが、「卒業」に向けての活動になります。各クラスで式での作法を練習したり、今週になってからほぼ毎日「合唱練習」に取り組んだり、今までお世話になった方へ感謝の気持ちを伝える準備をしたりして、いよいよ「卒業」の時が近付きつつあることを実感します。



来週の金曜日は、いよいよ卒業式当日となります。当日まで、学校への恩返しとして「奉仕活動」を行ったり、卒業式のリハーサルを行ったりと、まだまだ忙しく活動する予定がいっぱいですが、3年間積み重ねてきた思いを集約して、悔いを残すことなく締めくくれることを心から願っています。

3年生の登校は、今日を入れてあと6日となりました。かけがえのない最後の一瞬一瞬をやり残さないためにも、何より体調管理に気を配りつつ、最高の笑顔で来週金曜日を迎えるよう、ご家庭も一丸となってご協力をいただきますようお願いいたします。